



El Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Tabasco en el marco de la 21ª Semana Nacional de Ciencia y Tecnología en Tabasco

Convoca

a los alumnos de las escuelas secundarias, de nivel medio superior y superior del estado a participar en el



que se llevará a cabo el día 31 de octubre de 2014 bajo las siguientes:



Informes:
Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Tabasco
 Dirección de Apropiación Social de la Ciencia y la Tecnología
 Calle Lamberto Castellanos Rivera No 303
 Col Centro, Villahermosa, Tabasco.
 Teléfonos: (993) 1420316
 Correo electrónico:
 cienciaenmovimientotabasco@gmail.com



Participantes

Podrán participar equipos de hasta 5 personas como máximo (Incluido el conductor), pertenecientes a escuelas secundarias, de nivel medio superior y superior, públicas y particulares, del estado de Tabasco. Los equipos deberán hacer el recorrido en un vehículo automotor, conducido por un adulto con licencia para conducir vigente.

El cupo es limitado.

El Rally

El rally iniciará a las 8:00 hrs. el día 31 de octubre de 2014. Estará conformado por 8 estaciones ubicadas en diversos puntos de la ciudad de Villahermosa. Los acertijos, retos y actividades a realizar serán de carácter académico, lúdicos y físicos y estarán basados en temas de ciencias básicas y tecnología. El equipo ganador será aquel que al llegar a la meta obtenga el mayor número de puntos y que resuelva primero la frase clave reunidos a través de las estaciones.

El rally NO ES UNA CARRERA DE VELOCIDAD!
 las altas velocidades no garantizan el triunfo.

Inscripciones

La inscripción al rally es gratuita. Podrá realizarse desde la publicación de la presente convocatoria y hasta el día 15 de octubre de 2014 a las 16:00hrs en las oficinas del Consejo de Ciencia y

Tecnología del Estado de Tabasco presentando los siguientes documentos:

- Copia fotostática de la credencial o constancia de estudios que los acredite como alumnos de la escuela que representan.
- Copia fotostática de la credencial de elector y licencia de manejo del piloto del equipo.
- Ficha de registro debidamente elaborada, la cual pueden obtener en la Dirección de Apropiación Social de la Ciencia o en www.ccytet.gob.mx

Equipos

El equipo participante deberá tener un nombre que los identifique y estar conformado por estudiantes del mismo grado. Adornar el vehículo con temas alusivos a la ciencia y la tecnología. Todos los integrantes deberán llevar uniforme, disfraces o utilizar ropa alusiva a la ciencia y la tecnología. El capitán o piloto del equipo deberá presentarse a la reunión previa el día 24 de octubre de 2014 a las 12:00 hrs en las oficinas del CCYTET a fin de conocer las instrucciones de participación, el reglamento del rally y el reglamento de tránsito vehicular a seguir.

Premios

Se premiarán a los tres primeros equipos que obtengan el mayor número de puntos y que armen la frase clave recabada durante el recorrido –Ser el primer equipo en llegar a la

meta **NO** significa haber ganado el rally-

- 1er lugar.** Tableta electrónica y playera conmemorativa para cada integrante del equipo.
- 2do lugar.** Cámara fotográfica y playera conmemorativa para cada integrante del equipo.
- 3er lugar.** Reproductor de música y playera conmemorativa para cada integrante del equipo.

A todos los equipos participantes se les entregará constancia de participación. Se les otorgará constancia de participación a las instituciones que representen. La premiación se realizará en la meta con todos los equipos participantes presentes. Los puntos no previstos por la presente convocatoria serán resueltos por el comité organizador y su decisión será inapelable.

EL RALLY SE LLEVARÁ A CABO GUARDANDO LAS MEDIDAS PRECAUTORIAS NECESARIAS.

